

Beschlussempfehlung
an die Stadtverordnetenversammlung

19. Dezember 2023
1 von 1

Nutzung von Erdwärme
Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 18.09.2023
Bericht des Magistrats
- 101.19.849 -

Beschluss

Der Magistrat wird aufgefordert, über die Voraussetzungen zur Nutzung von Erdwärme für Wärmepumpen im Kasseler Stadtgebiet zu berichten. Es soll besonders darauf eingegangen werden, in welchen Stadtteilen Restriktionen bestehen, z.B. aufgrund von Wasserschutzgebieten, und auf welchem Wege sich interessierte Bürgerinnen und Bürger informieren können.

Stadtbaurat Nolda übergibt das Wort an Herrn Becht, Umwelt- und Gartenamt, der anhand einer Präsentation über die Voraussetzungen, den Ablauf der Prüfung und über die Stadtteile berichtet. Im Anschluss werden die Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet.

Der Bericht wird der Niederschrift als Anlage beigefügt.

Der Bericht des Magistrats wird zur Kenntnis genommen.

Eva Koch
Vorsitzende

Feyza Tanyeri
Schriftführerin